

Los futuros del índice de acciones de EE.UU. cayeron el martes cuando los operadores evaluaron una mezcla de ganancias corporativas antes de la reunión de política monetaria de la Reserva Federal la próxima semana. Los rendimientos del Tesoro cayeron por segundo día y el dólar se mantuvo estable.

Los futuros del S&P 500 y el Nasdaq 100 fluctuaron antes de caer después del sólido desempeño del lunes en Wall Street. Entre las empresas que informaron ayer, The Coca-Cola Co., General Motors Co. y United Parcel Service Inc. superaron las estimaciones de ganancias de los analistas, mientras que 3M Co. y General Electric Co. se quedaron cortas. Alphabet Inc. y Microsoft Corp. se encuentran entre las principales empresas que siguen informando hoy.

Alrededor de una quinta parte de las empresas del S&P 500 habían publicado ganancias del tercer trimestre antes de hoy, y más de la mitad superaron las estimaciones. Aún así, a los inversionistas les preocupa que los efectos de una economía en desaceleración se sientan más adelante, con la Fed lista para subir las tasas de interés la próxima semana incluso cuando la economía muestra signos de decaimiento.

“Lo que hemos visto a lo largo del año es que las primas de riesgo de las acciones realmente se han comprimido”, dijo Christian Mueller-Glissmann, director gerente de estrategia de cartera de Goldman Sachs, en Bloomberg TV. “Eso te hace más vulnerable si decepcionas con el crecimiento, los flujos de caja, etcétera. Por ahora, eso no ha sucedido realmente, pero todos los indicadores principales apuntan a riesgos en esta dirección”.

Sue Trinh, jefa de macroestrategia global para Asia en Manulife Investment Management, analiza la caída de las acciones chinas después del Congreso del Partido Comunista y explica por qué es "constructiva" en el sudeste asiático. Habla con Shery Ahn y Haidi Stroud-Watts.

El índice Stoxx Europe 600 borró un avance temprano, con los productos químicos como el sector con peor desempeño, en paralelo Linde Plc cayó después de proponer su exclusión de la bolsa de Frankfurt. Los bancos tuvieron un rendimiento inferior, ya que el BCE considera frenar las ganancias inesperadas por el aumento de las tasas de interés, mientras que HSBC Holdings Plc se desplomó más del 7% después de informar cargos más altos de lo esperado por posibles pérdidas crediticias. En el lado positivo, UBS Group AG impulsó los servicios financieros después de que superó las estimaciones de ganancias, mientras que las acciones tecnológicas subieron después de que superaran los ingresos del tercer trimestre del desarrollador de software SAP SE.

Los datos de manufactura y servicios de EE.UU. decepcionaron el lunes, lo que indica que las subidas de tipos de la Reserva Federal están empezando a ralentizar la actividad. Los funcionarios de la Fed entraron en un período de silencio antes de la reunión del banco central la próxima semana, donde se espera que suba las tasas 75 puntos básicos. Los inversores están comenzando a especular que el banco central puede estar llegando al final de su agresiva campaña de ajuste.

“Los inversionistas confían cada vez más en que la inflación disminuirá a medida que el consumidor reconsidere las compras masivas”, dijo Edward Moya, analista senior de mercados de OANDA Corp. la Fed detiene su endurecimiento después de la reunión de política de febrero”.

Los analistas también esperan un aumento enorme de 75 puntos básicos por parte del BCE el jueves, incluso cuando muchos economistas ahora consideran que ha comenzado una recesión en la región del euro. La confianza empresarial alemana mejoró en octubre, según mostraron los datos el martes, aunque se mantuvo en niveles bajos a medida que la economía más grande de Europa se enfrenta a un invierno desafiante.

Un indicador de las acciones globales tuvo un pequeño avance ya que las acciones chinas protagonizaron un modesto repunte luego de la liquidación histórica del lunes. El yuan extraterritorial cayó al nivel más bajo desde que comenzó el comercio hace una docena de años, ya que la toma de poder del presidente Xi Jinping generó preocupación de que la toma de decisiones concentrada podría debilitar el crecimiento y desestabilizar la geopolítica. El declive se extendió después de que el banco central de China fijó la tasa de fijación oficial de la moneda en el nivel más bajo en 14 años.

“Ciertamente nos mantenemos alejados del mercado chino en este momento porque el escenario político no es favorable”, dijo Laila Pence, presidenta de Pence Wealth Management, en una entrevista en Bloomberg TV. “Hay mucho menos riesgo en EE.UU. y la misma ventaja”.

En otras partes de los mercados, el petróleo se deslizó cuando los operadores evaluaron la escasez de suministro a corto plazo en el mercado de crudo y el amplio apetito por los activos de riesgo, incluidas las materias primas.

Extraído de Bloomberg